



Gemeinde Türkenfeld

Der Bürgermeister informiert ...

INFORMATION zu geänderten Abrechnungszeitpunkten für Wasser und Abwasser

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

der Abrechnungszeitraum für die Wasser- und Abwassergebühren ist in Türkenfeld bisher nicht synchron mit dem Kalenderjahr. Stattdessen wird die Abrechnung vom 1. April bis zum 31. März des Folgejahres erstellt. **Das soll sich ändern. Ab diesem Jahr erfolgt die Abrechnung jeweils zum 31. Dezember.**

Damit kommt die Gemeinde einem häufig geäußerten Wunsch aus der Bürgerschaft nach. Nebenkostenabrechnungen für Mieterinnen und Mieter sind dadurch einfacher zu erstellen.

Der Gemeinderat hat mit entsprechenden Satzungsänderungen nun den Weg dafür freigemacht. Der aktuelle Abrechnungszeitraum läuft also nicht mehr bis zum 31. März 2024, sondern bis zum 31. Dezember 2023. Entsprechend früher werden heuer die Ableseaufforderungen verschickt werden. Die Abrechnungen werden von der Verwaltung bis zum 31. März des Folgejahres verschickt. **An den Gebührensätzen selbst ändert sich nichts.**

Darüber hinaus möchte ich auf Folgendes hinweisen:

Sie wollen keinen Wasserrohrbruch (☺), Termin oder neues Projekt in Ihrer Gemeinde mehr verpassen? Dann schnell anmelden zum TürkenfeldNEWSLETTER!

Vor einigen Jahren haben wir den TürkenfeldNEWSLETTER ins Leben gerufen. Knapp 1000 Bürgerinnen und Bürger haben diesen bereits abonniert. Unser Ziel ist es, diese Zahl nochmals deutlich zu steigern. Schlicht weil eine E-Mail die kostengünstigste Variante der Informationsweitergabe ist. Und noch dazu umweltfreundlicher als klassische Hauswurfsendungen.

Überzeugt? Dann melden Sie sich noch heute zum TürkenfeldNEWSLETTER an (Anmelde-Link zu finden auf der Startseite der Gemeindehomepage, Anmeldebestätigung nicht vergessen!)

Wichtig: Selbstverständlich wird es auch weiterhin die klassischen Medien und Wege der Informationsweitergabe geben.

Ihr & Euer Bürgermeister



Emanuel Staffler